



ELECTRO SUR ESTE PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN EL SIMULACRO NACIONAL MULTIPLELIGRO 2023



Electro Sur Este en Simulacro Nacional Multipeligro 2023.

El día de hoy a las 10 de la mañana se desarrolló el Simulacro Nacional Multipeligro, con el objetivo de fortalecer las capacidades de preparación y respuesta de las entidades integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SINAGERD) y de la población en general para responder de manera eficiente y oportuna ante la presentación de peligros de origen natural o inducidos por la acción humana con carácter inclusivo y enfoque de género e intercultural.

Este ejercicio se realiza en conmemoración a los 53 años del sismo del 31 de mayo de 1970 ocurrido frente a las costas de la Región de Ancash;

Aquel sismo ocasionó el desprendimiento de una cornisa de hielo del pico norte del nevado Huascarán, generando un aluvión que sepultó la ciudad de Yungay y sus aproximadamente 20 mil habitantes.

Electro Sur Este participó activamente en este simulacro Nacional Multipeligro capacitando a sus trabajadores mediante los brigadistas en cada círculo de seguridad.

